

## Bordeaux : les syndicats de Ford-Blanquefort tentent de maintenir la mobilisation

Une cinquantaine de salariés de Ford a manifesté ce mardi à la mi-journée au centre de Bordeaux



Une cinquantaine de salariés à défilé ce mardi, de la place Pey-Berland jusqu'à la préfecture de Bordeaux. © Photo Thierry DAVID

**Ils étaient une cinquantaine**, ce mardi en fin de matinée, à avoir répondu à l'appel de la CGT, de FO et de la CFTC. Rassemblés devant l'hôtel de ville de Bordeaux, ces salariés de l'usine Ford de Blanquefort ont ensuite défilé jusqu'à la préfecture.

**A chaque étape une délégation a été reçue.** Les syndicats ont mis la faible mobilisation sur le fait que cette semaine l'usine est en chômage partiel et ne tourne qu'avec le quart des effectifs.

"Il est plus facile de mobiliser quand on est tous au boulot", a commenté Philippe Poutou, délégué CGT. Il a aussi regretté "**un climat de résignation des salariés**". Les syndicats notent que [la promesse de Ford d'un maintien de 1 000 emplois](#) et d'un investissement dans une nouvelle production ne se concrétise pas en dépit des engagements pris devant l'Etat et les collectivités locales. "**Au rythme actuel, il n'y aura pas d'emploi pour tout le monde en 2015 et Ford reste muet**", résume Philippe Poutou.